

ABSTRAK

Kurrotul Ayun Azizah, Desember 2022, *Implementasi E-learning Menggunakan Google Classroom Dalam Proses Pembelajaran di Masa Covid 19 di MA Miftahul Ulum Sumber Jati Kadur Pamekasan*, skripsi Program Studi Manajemen Pendidikan Islam Fakultas Tarbiyah, IAIN MADURA, Pembimbing: Dr. Hj. Waqiatul Masrurah, M.Si

Kata kunci: *Implementasi E-Learning, Google Classroom dan Pandemi Covid 19*

Penelitian ini dilatar belakangi oleh masa pandemi covid 19 dimana siswa di MA Miftahul Ulum Sumber Jati dalam proses belajar harus menggunakan google classroom yang bertujuan agar pandemi tidak menyebarluas dan siswa belajar di rumah ataupun yang disebut daring. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui penggunaan implementasi E-Learning dengan menggunakan Google Classroom dalam proses pembelajaran di masa pandemi Covid 19 di MA Miftahul Ulum Sumber Jati Kadur Pamekasan.

Data dalam penelitian ini diperoleh dari hasil observasi, wawancara, dan dokumentasi. Setelah data diperoleh kemudian data dianalisis dengan menggunakan teknik model Miles dan Hubberman dengan menggunakan 3 tahap, yaitu reduksi data, penyajian data dan verifikasi atau penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahawa implementasi penggunaan *Google Classroom* pada pembelajaran daring masa pendemi *Covid-19* ini adalah: (1) Perencanaan dalam implementasi penggunaan *Google Classroom* pada pembelajaran daring yaitu menyiapkan suatu Rencana Perencanaan Pembelajaran dan juga menyiapkan sutu media pembelajaran. Pelaksanaan Pembelajaran daring dengan menggunakan *Google Classroom* yaitu penyampaian materi, media pembelajaran, metode pembelajaran, dan strategi pembelajaran. (2) faktor pendukung dari implementasi google classroom dalam proses pembelajaran yakni ramah lingkungan dan mudah digunakan oleh guru dan siswa sedangkan faktor penghambatnya ketika jaringan tidak stabil akan mengganggu jalannya proses pembelajaran ketika menggunakan aplikasi google classroom. (3) Manfaat implementasi google classroom dalam proses pembeajaran di masa covid-19 yakni mudah diakses, praktis untuk digunakan, dan menciptakan lingkungan belajar yang efisien. Simpulan dari penelitian ini adalah dalam perncanaan guru menyiapkan suatu rancangan perencana pembelajaran (RPP), silabus, LKPD dan menyiapkan suatu media pembelajaran yang digunakan untuk proses pembelajaran. Pelaksanaan pada pembelajaran daring dengan menggunakan *Google Classroom* pada pembelajaran daring strategi yang digunakan guru untuk menyampaikan materi ajar dan juga dalam pembelajaran guru menyiapkan media pembelajaran.